

## Anthony Liefoghe

Formé aux disciplines étendues des Arts Appliqués, du design graphique de l'illustration technique et de l'audiovisuel, j'ai été directeur artistique d'agences de communication dans le nord de la France et dans la métropole lilloise, concepteur de médias interactifs et graphiste pour le groupe de presse Bayard pendant vingt ans, réalisateur indépendant de courts-métrages, storyboarder et scénariste pour des studios de production audiovisuelle, illustrateur et romancier, plasticien...

Aujourd'hui, avec *On Est Bien Là*, CAE des métiers de la communication à Lille, j'interviens en tant qu'illustrateur, formateur en narration d'implication, storyteller, consultant en identité de marque et sur des projets de design graphique. Mon activité se concentre désormais sur la transformation culturelle, les grands enjeux environnementaux et sociétaux et la stimulation de collectifs créateurs.

